



★楽しかった野活・遠足

どの学年もふだん学校では経験できない貴重な経験をしてきました。とくに 5 年生は初めての宿泊体験。1泊2日の長い時間、友だちや先生と学校とは違うところで過ごす2日間はきっと思い出にのこるよい体験になったことと思います。

★ようこそ、葛城小学校へ

パキスタンから4人の転校生(6年生イルファーンラさん、5年生ビビウミラさん、4年生ルンラビビさん、2年生イスラルラさん)が葛城小学校に来てくれました。前日の22日に転校生が来ることが分かった子どもたちは、大興奮。それぞれのクラスで工夫を凝らしたもてなしを準備していました。4人も転入してきたからか、「どうしてうちには来ないの?」と残念がる3年生もいました。



とても物静かな4人に、子どもたちは、はじめはどうかかわっていかうか戸惑っている様子でしたが、すぐに一緒に遊びに行っていました。転入生を受け入れることで、葛城小学校の子らにも多文化理解の良い影響が生まれることを期待しています。

★人権集会(5月23日)

体育館で今年度最初の人権集会が行われました。転入生の自己紹介から始まり、各学年の学級目標を発表し、全校で確かめあいました。

- 1年生…ポカポカことばいっぱい、友だちのことを考える、みんなでたのしくすごせるクラス
- 2年生…みんなでささえあう、キラキラハッピー2年生
- 3年生…なんでもがんばる3年生。あきらめない みんなのあこがれ メリハリをつける
- 4年生…しあわせ島
- 5年生…五重塔
- 6年生…たよってもらえる 助け合える 前向きで明るい どんなこともわかちあえる 優しい6年生



学級目標の発表のあと、一人一人がその達成のために自分は何をがんばりたいかを発表しました。多くは友だちとのかかわりで気をつけたいことを話していました。みんなが楽しく学校生活を送るためには、相手の人を大切に思う気持ちが大切です。葛城小学校がいつそう楽しい学校になるよう、この一年間みんなで力を合わせていきましょう。